

Ce mercredi à 21 h 15
 Huitième
 Neuvième édition
 du tambourin d'or



L'équipe Balarucoise de nationale 2, prête à retrouver l'élite : de gauche à droite, debouts : Marc Masschleyn, Christophe Sarrou, Pierre-Yves Julie. Assis : Georges Sanchez, Philippe Gomez, Jean-Michel Barral, absent sur la photo : Combalat Jérôme.

■ Créé il y a une dizaine d'années pour promouvoir auprès du public et des médias ce magnifique jeu traditionnel qu'est le tambourin, le "tambourin d'or", après trois expériences à Palavas, a élu domicile sur les bords de l'étang de Thau. Pour la sixième année consécutive Balaruc-Les-Bains accueille donc cette manifestation à caractère promotionnel, organisée par l'association tambourin d'or, que préside le chanteur Occitan Patric, la fédération Française de jeu de balle au tambourin avec l'aide de la municipalité de la station thermale.

Radio France hérault et Midi Libre s'associent également à cette épreuve qui traditionnellement oppose le championnat de nationale 1. Ce soir pour l'édition 95 le public, que les organisateurs espèrent nombreux en cette période estivale, d'autant que l'entrée sera gratuite, devrait assister une fois encore à une partie spectaculaire de haut niveau. Entre Gignac (tambourin d'or 94) et Notre-Dame-de-Londres, deux formations très proches l'une de l'autre et qui plus est composées de joueurs formant l'ossature de l'équipe nationale de tambourin, le spectacle promet beaucoup. Les passionnés de cette discipline devraient être comblés et pour les autres, on pense notamment aux "estivants" l'occasion est belle de découvrir ce jeu de balle

unique, qui a toujours connu un engouement régional, mais aussi pratiqué au Brésil et plus près de chez nous en Italie.

Et les Balarucois ?

Ce coup de projecteur sur le tambourin et le magnifique terrain de Baláruc nous offre aussi l'occasion de parler un peu du club local. Pendant longtemps, après avoir été un des principaux artisans de la relance de ce sport dans la région, le tambourin Balarucois a occupé le haut de l'affiche. Mais il en va ainsi dans la vie de tous les clubs sportifs, il y a, selon l'expression consacrée, des hauts et des bas. Après cette période faste, les balarucois ont connu à leur tour des moments plus difficiles. Qu'on se rassure cependant grâce à la volonté de quelques uns le tambourin est resté ancré dans le paysage sportif de la presqu'île Balarucoise.

Mieux, le club semble aujourd'hui sur la voie du renouveau. Associé depuis cette saison à Poussan, l'union sportive Balaruc/Poussan a engagé plusieurs formations dans diverses compétitions.

Et l'équipe 1, qui évolue désormais en nationale 2, a de fortes chances de retrouver l'élite et la nationale 1 à la fin de cette saison. On le voit, le tambourin a encore de beaux jours devant lui à Balaruc.

A Balaruc-les-Bains

Le Tambourin d'Or

■ Le 9e Tambourin d'Or – un sport international – à découvrir en son fief d'Hérault, se déroulera le mercredi 9 août à Balaruc-les-Bains à partir de 21 h 30, sur les bords de l'étang de Thau. Il opposera l'équipe de Gignac, vainqueur l'an dernier à celle de Notre Dame de Londres. Et l'entrée est gratuite !